

XI RUTA DEL VINO

Otro año y otra Ruta del Vino más realizada por nuestro club.

Creemos que dentro de nuestras posibilidades, esta prueba de cicloturismo en líneas generales, ha tenido de nuevo el éxito que modestamente pretendemos año tras año. Los participantes inscritos fueron 425. Pudimos comprobar que como todos los años, había entre los cicloturista algún "foraneo" que entremezclado con los diferentes grupos participó pero sin inscribirse, unos porque no se les admitió la inscripción por hacerlo fuera del plazo marcado por los reglamentos, otra por no participar como todo el mundo inscribiéndose como es su obligación.

También la caravana de seguidores fué importante, tanto de casas comerciales que colaboran, así como de acompañantes de deportistas desplazados de otras Comunidades.

Al final por la tarde como colofón se realizó el reparto de recuerdos a todos los participantes así como Trofeos concedidos según la reglamentación de la prueba y que indicamos a continuación:

Participante solitario más lejano:	Sebastián Ruiz C.C. Camp de Vanol (Gerona)
Club Español más lejano:	C.C. Torroella deMongri (Gerona)
Club Español con más participantes:	C.C. Escoriaza (Guipuzcoa)
Club Extranjero más lejano:	Spartacus (Holanda)
Club Extranjero con más participantes:	Spartacus (Holanda)
Club Aragonés con más participantes	53X13 de LA ALMUNIA.
Club Aragonés más lejano:	C.C. Calamocha (Teruel)
Participante Aragonés de más edad:	Emilio Biel - C.C. Ebro
Participante otra Comunidad de más edad:	Jesús Cadefau - C.C. Puigcerda
Participante Extranjero de más edad:	Carlitos - C.C. Spartacus (Holanda)
Trofeo a las féminas:	Maite Uribe - C.C. Escoriaza
	Transis Ramos - C.C. Orduña
	Asunción Santos - C.C. San Marti
	Esther Lumbier - C.C. Ebro
Club local con más participantes:	(como en año anteriores fué el C.C. Ebro, pero como organizador se le cedió por gentileza al segundo clasificado)
	C.C. Iberia

Como final decir que participaron cicloturistas de 64 Clubes.

NUESTROS CICLISTAS

Nuestros corredores, han copado todos los lugares de honor en los Campeonatos de Aragón de Pista, estos son los resultados:

KILOMETRO s/p:

1º Alberto Roca	C.C. Ebro
2º Pablo Lavilla	"
3º Cesar Latorre	"

VELOCIDAD:

1º Alberto Roca	C.C. Ebro
2º Cesar Latorre	"
3º Pablo Lavilla	"

PERSECUCION:

1º Cesar Latorre	C.C. Ebro
2º Pablo Lavilla	"
3º Alberto Roca	"

FONDO:

1º Cesar Latorre	C.C. Ebro
2º Alberto Roca	"
3º Jorge Sánchez	"

PERSECUCION OLIMPICA

1º Club Ciclista Ebro (Latorre-Lavilla-García-Sánchez)

AMERICANA:

1º Latorre-Lavilla	C.C. Ebro
2º Sánchez-Lavilla	"
3º Roca-Ibáñez	2-C.C. Aragonés

CAMPEONATOS DE ESPAÑA DE CICLISMO EN PISTA

Después de estos Campeonatos, el seleccionador Sr. Roca, desplazó a los siguientes corredores para la disputa de los Campeonatos de España: Cesar Latorre, Pablo Lavilla, Alberto Roca, Cesar Lavilla, Alfredo García y Jorge Sánchez, todos ellos del C.C. Ebro.

SEPTIEMBRE

PEÑA CORTA (salida 8'30 h.)	Coche	PEÑA LARGA (salida 9 h.)	Coche
Día 2 Pedrola, 68 km.	H. Blasco	Luceni, 82 km.	J. Escos
Día 9 Jaulín, 58 km.	M. Castillo	Alto de Jaulín, 72 km.	M. Chico
Día 16 La Muela, 50 km.	A. Garín	Venta La Romera, 78 km.	A. Barroso
Día 23 Cabañas, 60 km.	E. Jarauta	Remolinos, 74 km.	V. Davo
Día 30 Pinseque, 42 km.	M. Franco	Grisen, 60 km.	J.M.ª Sebastián

OCTUBRE (salida ambas peñas 9 h.)

Día 7 Fuentes, 50 km.	J. Godoy	Fuentes (por Mediana) 64 km
Día 14 Cabañas, 60 km. - Almuerzo Fin de Temporada (social)		

ALMUERZO SOCIAL

El día 14 de Octubre, celebraremos el tradicional almuerzo fin de temporada en CABAÑAS DE EBRO, en el mesón BOICA a las 10¹/₂ h.

Como quiera que siempre tenemos que tropezar con los "tardanos" (que nadie se moleste), bien por falta de información, bien por olvido, no queremos que los que cumplen con orden y con tiempo, sufran las consecuencias de estos.

Por lo que se ha decidido abrir un plazo de inscripción para este almuerzo que se cerrará el día 11 y los que estén apuntados tendrán el comedor reservado para ellos y por lo tanto los que acudan a última hora tendrán que conformarse con recibir la atención que buenamente se les pueda dar.

Que nadie se sienta ofendido, pero resulta que el año pasado, hubo alguna persona que se presentó a última hora y todavía se quejó del mal servicio cuando uno de los culpables había sido él, teniendo que pagar otros por este motivo la misma demora cuando con antelación estaban apuntados al mismo.

La Directiva.

CAMPEONATO DE ARAGON DE CADETES

Este Club, celebró el pasado día 3 de Agosto el Campeonato de Aragón para la categoría de CADETES.

El recorrido fué el siguiente, Villanueva de Gallego, Zuera, San Mateo, Lecifena, Perdiguera y Villamayor.

Toda la población de Villamayor, se encontraba en la calle para esperar la llegada de los corredores.

La clasificación fué la siguiente:

- 1º Jesús Huerta G. D. Zas
- 2º José Gil C.C. Aragonés-SIA
- 3º Javier Monge C.C. Aragonés-SIA

Nuestro corredor Cesar Calvo tuvo una destacada actuación ocupando el puesto 16º al final de la prueba.

La Reina de las Fiestas, entregó un bonito ramo de flores al vencedor, también el alcalde de Villamayor D. Julio Agustín, el Concejal de Deportes D. Enrique Gonzalo y por la Comisión de Festejos Fernando Lostao, entregaron copas a los primeros clasificados. El Presidente de la Federación Armando Sanjuan, impuso la banda de Campeón de Aragón 1990 al vencedor de la misma.

Posiblemente este invierno volvamos a organizar una prueba de ciclo-cros en la Ermita de Villamayor, carrera que muchas veces se ha celebrado en este clásico paraje y que tanta aceptación tenía por el público y corredores. Villamayor y su Alcalde están muy interesados.

A. Bello

NECROLOGICA

Nuevamente tenemos que lamentar la pérdida de D. Adolfo Garces Ubide, padre político de uno de nuestros socios más antiguos, se trata de Adolfo Lampaya, fallecimiento ocurrido el día 25-6-90, todos tus amigos os acompañamos en vuestro dolor.

También el 12-8-90, falleció el que fuera primer presidente del C.C. Ebro, D. Gil Sánchez Pérez, también a su familia les damos nuestro pésame por esta pérdida.

También D. Antonio Salazar, uno de los socios más antiguos de nuestro Club, ha sufrido la pérdida de su hermano Julio, ocurrida el día 11 de Agosto; también todos que le apreciamos le acompañamos en su dolor.

Otra triste noticia tenemos que comunicar al cierre de este boletín. Uno de nuestros socios, José Royo Sevil, sufrió la pérdida de su hijo Pedro José; el día 25 falleció en accidente, en la población de Mainar, junto con su acompañante. Tanto a José como a Miguel Angel (corredor aficionado de nuestro Club) y al resto de la familia nuestro más sentido pésame.

RELACION DE NUEVOS SOCIOS

585 José L. Cuenca Sanz	604 Miguel A. Royo Serrano	623 Pablo Caballero Ramos
586 Emilio González Martínez	605 Alejandro Bello Bello	624 Mónica Diego Cholz
587 Fernando Benito Castillo	606 Gustavo García Alda	625 José L. Muel Coveta
588 Emilio Guzmán Gallán	607 José M. Pérez Villarroya	626 Daniel Rauli López
589 Javier Orús Ruiz	608 José L. Antolín Armañac	627 Manuel Cea Guantes
590 Miguel Sánchez Ruiz	609 Jorge del Pico Hualde	628 Miguel Bartolomé Navarro
591 Alfredo Garín Navarro	610 Jesús Sanjuán Tabuena	629 Andres Esteban Portero
592 Jorge Sánchez Losilla	611 Carlos Grimalt Franco	630 Javier Berlín Sánchez
593 Santiago Melantuche Ochoa	612 Ernesto Sariñena Ordovas	631 José M. ^a Tabuena Joven
594 Luis Lansac Torcal	613 José M. Martín Salas	632 Javier Jiménez Olmos
595 Javier Jiménez Alfaro	614 Bruno Segura Mazas	633 Miguel Marcos Soriano
596 José A. Gálvez Carrillo	615 José Areste Jorge	634 Miguel Saez Blieba
597 Javier Castañer Molinero	616 Jorge Madrazo González	635 Oscar Bello Crespo
598 Miguel A. Berroy Martínez	617 Santiago Areste Jorge	636 José M. Buisán Gabas
599 Luis Biurrun Zubizarreta	618 Raul Sanjuán Revilla	637 Elena Rafael Amezaga
600 Eduardo Pelleja Val	619 Pablo Segura Pérez	638 Mariano Jiménez Pulido
601 Miguel A. Barriendo Guerrero	620 Victor Marco Tejero	639 Rafael Dufón Leal
602 Moisés Valero Pérez	621 Carlos Jiménez Marcos	640 Santiago Fernández Bezana
603 Ismael Laseca Calvo	622 Angel Castells Marcén	641 José Pérez Calvo

CARRERAS A CELEBRAR

Cuando este boletín esté en vuestras manos, posiblemente se haya celebrado alguna de las carreras que tenemos programadas, estas son:

Día 31 de Agosto, en el barrio de Las Fuentes a las 22 horas.

Día 1 de Septiembre, en Sariñena (Huesca) a las 17 horas.

Día 9 de Septiembre, en Villamayor, a las 18 horas.

Estas tres carreras para la categoría de JUVENILES.

Día 1 en Epila, a las 18 horas, categoría AFICIONADOS (todas).

Todas estas pruebas están patrocinadas por las Comisiones de Festejos.

La Directiva

EQUIPOS CICLISTAS DEL C.C.EBRO

Quisiera intentar, que nuestro club, debido al creciente número de socios, actividades, etc., formar unas pequeñas formaciones de corredores en las categorías de CADETES, JUVENILES Y AFICIONADOS.

Para estas formaciones, (con un número muy limitado), intentar conseguir unos patrocinadores que yo creo que entre todos los socios podemos encontrar, si no es entre nosotros por lo menos aportando la idea de algún posible conocido que le pudiera interesar hacer una propaganda para su nombre comercial.

Si algún socio puede aportar algún dato sobre el particular, que se dirija a la Directiva con su idea o ayuda para este fin.

A. Bello

PRUEBAS CICLOTURISTAS

Hemos recibido en el Club, propaganda de las siguientes Marchas Cicloturistas:

El día 2 de Septiembre en Cantavieja (Teruel).

Día 9 de Septiembre en Valladolid, organizada por la P.C. Santamaría.

Día 16 en Alcalá de Henares, organizada por la Peña "JESUS RODRIGUEZ MAGRO"

Día 23 en Guadalajara, organizada por C.C. Guadalajara.



CLUB CICLISTA EBRO

(FUNDADO EN 1933)

Avenida de Valencia, 5 - Teléfono 35 77 47 - 50005 ZARAGOZA

Centro Recreativo: Capitán Pina, 28

BOLETIN INFORMATIVO

SEPTIEMBRE-OCTUBRE 1990

SOCIO NUM.

DON

FINAL DEL CAMPEONATO DE EXCURSIONISMO Y ALMUERZO SOCIAL

Este mes de Septiembre, daremos por finalizado nuestro Campeonato Social de excursiones, que durante estos meses ha sido programado por el Club, seguido puntualmente por nuestros cicloturistas.

Como siempre, habrá habido de todo, pero lo importante es que se ha finalizado sin ninguna novedad irreversible, en el último boletín del año se publicará el resultado, dando a conocer a los vencedores en los dos grupos, desde aquí nuestra felicitación por adelantado.

También podemos anticipar que el almuerzo social que tan buena acogida tiene todos los años, lo celebraremos en CABAÑAS DE EBRO, en el mesón BOICA el día 14 de Octubre.

Esto es debido porque tenemos que realizar la carrera de Fiestas del Pilar el día 7 de Octubre.

En el interior del boletín, encontrareis las bases para poder acudir al mismo sin que nos tenga que ocurrir como en anteriores ocasiones.

La Directiva.

iberCaja
con el deporte

